

Communiqué
Pour diffusion immédiate

Le programme de basketball du Collège Durocher Saint-Lambert sur la voie du succès international!

SAINT-LAMBERT, le 18 octobre 2024 – La saison 2024-2025 marque le début d’une nouvelle étape exaltante pour le programme de basketball masculin de l’Impact du Collège Durocher Saint-Lambert (CDSL). Fort d’un palmarès impressionnant de 12 présences aux carrés d’as provinciaux, 8 finales provinciales et 4 titres provinciaux, l’Impact du CDSL est prêt à franchir une nouvelle frontière : cette année, le programme fera un saut audacieux sur les scènes nationales canadienne et américaine, avec des équipes d’excellence de la 1^{re} à la 5^e secondaire.

Mais ce n’est pas tout! Les exploits récents de l’équipe juvénile masculine nationale du CDSL font déjà sensation à travers le monde. Lors de leur toute première participation au MADE Hoops - circuit convoité aux États-Unis, auquel les meilleures équipes civiles et scolaires ont la chance de participer- nos jeunes athlètes ont offert des performances remarquables, attirant une attention médiatique internationale. En effet, non seulement les joueurs de l’Impact ont brillé sur le terrain, mais ils ont également été mis à l’honneur sur la page Instagram officielle du MADE Hoops, une visibilité que tous les jeunes sportifs rêvent d’obtenir.

Ces performances ont valu à l’équipe une invitation exclusive à participer au plus grand événement automnal du MADE Hoops, qui se tiendra les 26 et 27 octobre prochains en Pennsylvanie.

Le Collège est extrêmement fier du talent et de l’engagement de ses athlètes qui portent haut les couleurs de l’Impact sur la scène internationale. Ces résultats prometteurs ne sont que le début d’une nouvelle ère pour le basketball au CDSL, et nous sommes impatients de voir où ce chemin mènera!

– 30 –

À propos du programme de basketball de l’Impact Collège Durocher Saint-Lambert

Le basketball est l’une des plus vieilles traditions sportives au Collège Durocher Saint-Lambert et il est considéré comme l’un de ses sports d’excellence. Le programme compte actuellement un total de 15 équipes de basketball pour garçons et filles. Le programme de basketball masculin est dirigé depuis 2014 par M. Loïc Rwigema. Pour en savoir plus sur les sports de l’Impact, visitez : <https://cdsl.qc.ca/l-impact>

À propos du Collège Durocher Saint-Lambert

Établi à Saint-Lambert depuis plus de 110 ans, le Collège Durocher Saint-Lambert bâtit l’avenir en formant des jeunes citoyens audacieux, équilibrés et confiants. Il les outille pour qu’ils puissent devenir des agents de changement et avoir un impact positif sur leur environnement et sur le monde. Pour en savoir plus, visitez : <https://cdsl.qc.ca/>.

Source : Caroline Fournier, coordonnatrice aux communications, Collège Durocher Saint-Lambert
caroline.fournier@cdsl.qc.ca | 450-465-7213 (poste 3311)

